
 

                    Réunion du Conseil d’école 

Lundi 7 avril 2025, 18h   

Rencontre en virtuel sur MS Teams 

Invités: Ève Gilroy, Wassila Yalla, Nacéra Benmessaoud, Nicky Marwaha, Stéphanie Marion, 

Houda Ouerghi, Anick Lamarche Chahinez Yasmine Ouaret, Émilie Côté 

Absents: Billy Llunga Kalenga, Lisa D’Alessandro, Correena Snook 

Compte-rendu 
1. Adoption du compte-rendu de la rencontre de février 

               Rapporté 
2. Adoption de l’ordre du jour 

              En faveur 
3. Collations  

C’est nouveau pour tous et beaucoup d’intérêt pour la 1ère semaine.  Les élèves 
doivent s’ajuster à la compréhension du système. Des enfants jettent leur dîner pour 
prendre des collations dans certaines classes. Pour l’instant, les collations fraîches ne 
sont pas possibles et les collations sont pour la plupart pré-emballées.  
A voir pour une nouvelle organisation pour l’année prochaine.  
Pour l’instant le système est gérable sans bénévole. 
 

4. Mise à jour: Aménagement d’une classe en plein air - Anick et Émilie 
Pas de nouvelles 
 

5. Mise à jour: Levées de fonds - Anick, Émilie, Nikki 

○ Carnaval/déjeuner crêpes/activité(s) STEM/Vente de livre - 12 avril 2025 
Bénévoles: Eve, Anick, Emilie, Nacira (10h00), Nicky, Stephanie,  
Yasmine (8:30), Kathleen, Wassila. Animateur culturel sera present.  

○ Réna Boutique/Cartes d’étudiants: 
○ Vente de pâte à biscuit –  

On a fait $824 de profits. 
Besoin de personne disponible pour livraison du camion à 12h30.  
Nicky remettra le document d’inventaire.  Faudra organiser la remise des 
commandes. Suggestion de placer une glacière ou deux devant la classe de la 
garderie.  
Nicky suggère de planifier la vente avant Noël pour l’an prochain 
Anick suggère possiblement 2 ventes : 1 pré-Noël et l’autre au printemps 

○ Crème de la crème: Anick a envoyé un courriel à Marie-Hélène avec 
demande de relancer le programme aussitôt que possible ou au plus tard 
pour le mois de mai.  

○ Autres propositions de levées de fonds 



i. Soirée dansante pour le cycle moyen - Potentiellement pousser la 
soirée au mois de mai. Les profits seront pour les sorties des classes 
5-6ième 

ii. Hausser la fréquence des soirées cinéma - À garder comme idée pour 
l’an prochain. 

6. Contribution au rayonnement de la communauté (Ève) 
○ Activité cinéma chez CinéStarz : à voir une prochaine année. 
○ Retour sur cercles de conversation: test pilote Mai-Juin 1x semaine. Publicité 

à envoyer aux parents. 
7. Mise à jour: Construction d’une nouvelle aile de garderie 

Début sera entamé dans les prochaines semaines et aucun obstacle ne sera perçu 
pour le fonctionnement interne de l’école.  
Demande de stationnement sur le terrain adjacent. Cependant les jours de pluie 
peuvent poser un problème. 

8. Formation de réanimation cardiopulmonaire en français  
Rapporté lorsque Lisa pourra être présente. 

9. Sorties d’école 
Les coûts sont énormes pour les 5-6 et on doit annuler et repenser le projet 
Plan B : sortie nuitée au zoo. 
Nicky suggère qu’on véhicule les informations plus tôt pour faciliter la participation 
des parents.  

10. Date de fête champêtre :   le 13 juin 

Graduation des jardins et 6ième :  le 19 juin 

Dates des prochaines rencontres 
20 mai à 18h (souper partage proposé) 

 

 

 


